

# 御 ONJUKU 宿

No.618

新春号

2014.平成26年

あけまして

おめでとうございませう



# 誇りと夢のあるまちを目指して



御宿町長  
**石田 義廣**

新年明けましておめでとうございませう。

町民の皆さまには、希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。

平素皆さまには、町政への温かいご理解とご支援を賜り、深く感謝を申し上げます。

さて、昨年、国政において経済の危機、復興の危機、外交・安全保障の危機を訴え、日本再生を願い現政権がスタートし、1年が経過致しましたが、各方面において力強く政策が進められていると認識しています。地方自治体にあつて、経済・財政とも厳しい状況にあります。誇りと夢のあるまちを目指し、がんばっていききたいと思ひます。

昨年は10年先を見据えた町の

新しい総合計画「笑顔と夢が膨らむまち」を町民の皆さまと協働して策定し、実現への取り組みを開始しました。

御宿中学校屋内運動場及び柔剣道場が完成し、屋外施設としてテニス場、野球場、グラウンド整備が近く完了します。町の将来を担う子どもたちの育成支援の充実を図るため、子ども子育て会議を設置するとともに、高齢化社会に対応し、「シルバー人材バンク」を開設しました。また、大型イベントとして、「ライフセイビングウィーク御宿2013」と称し、インターナショナル・サーフレスキューチャレンジや全日本学生ライフセイビング選手権大会などを開催し、2018年に開催が想定される世界大会の誘致に向け、門戸を開きました。平成24年度に千葉県より購入した旧御宿高等学校跡地に中央国際高等学校が開校し、地域に活力が生まれることが期待されます。私たちの先人の遺した1609年の人

命救助の史実にみるメキシコ国の英雄ドン・ロドリゴ・デ・ベロの生誕地テカマチャルコ市と姉妹都市協定を締結しました。また、昨年9月には2020年オリンピックの開催も決定され、明るい展望をもって新年を迎えることができました。

さて、最近、全国的、世界的にこれまでにない集中豪雨、竜巻、台風など気象の変化による大きな災害が多く発生していますが、本年は【防災対策】として地震津波災害にも対応し、避難施設機能のさらなる拡充に努めます。町民の皆さまをはじめ、消防団、各区自主防災組織、保育所、小中学校、各関係機関のご協力をいただき避難訓練を継続実施します。

【福祉政策】として、超高齢化社会に対応し、デマンド交通事業による、おでかけ支援事業を開始します。シルバー人材バンクの機能充実を図り、御宿駅エレベーター設置事業について継続して折衝・協議を進めます。子育て・教育の振興について教育用品の施設整備についてさらなる拡充を図ります。また、保

育所の移設について基本設計など基礎的條件の整備についてすみやかに進めます。0才から中学3年生までの医療費の無料化を継続して実施します。

【産業振興】について、中央国際高等学校の生徒の皆さんの民泊宿泊などの本格化や大型イベント開催など交流人口の増加による観光収入の増に努めます。また、引き続き、圏央道インター開設に伴う観光客の誘致を図り、駐車場整備を進めます。温泉のまちづくりについて、事業リスクを最小限にしてスタートできるように努力します。産地水産業強化支援事業を継続して実施し、磯根資源の保護をすすめます。有害鳥獣対策を拡充し、中山間地域総合整備事業のすみやかな進捗を図ります。町活性化のため、主要産業である観光業、農業、漁業を中心に諸施策の実施に当たっては、国や県の補助金を積極的に活用し、町債残高を減らしつつ財政黒字、健全財政の維持に努めていきます。

【文化の振興】について、アカプルコ市、テカマチャルコ市、野沢温泉村など姉妹都市交流をすす

# 御宿町の輝かしい発展に向けて



御宿町議会議長  
中村 俊六郎

新年あけましておめでとうございませう。

町民の皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素から、町政運営並びに議会運営に対するご理解と絶大なご協力を賜り、深く感謝を申し上げます。

昨年においては、メキシコ合衆国テカマチャルコ市との姉妹都市協定の締結、中央国際高等学校の開校などが行われました。今年には御宿町第4次総合計画の確実な実行、地域防災計画に基づいた安全安心なまちづくりの推進、昨年達成された事項の今後の発展に向けて、行政と議会が連携していききたいと考えています。

議会は、政策提言等を通じて行政とお互いに切磋琢磨し、危機意識を持ちながら町民の為に全力を尽くす覚悟であります。

私も伝統ある御宿町議会の議長として、就任から2年3か月が過ぎ、その責任の重さに身の引き締まる思いです。

御宿町の将来目標を設定し、それに向かって町民と共に力を合わせ、また、町民の生命・財産を守るために、訓練を通して災害に対する意識を常に持ち続けていくことが大切であります。

国においては、安倍首相の誕生と共に円安・株価の上昇、また経済成長率もプラスに転じています。最優先課題である長期不況からの脱却、東日本大震災からの復興や原発事故による避難からの1日も早い故郷への帰還を成し遂げて、日本が活気を取り戻すよう全力を尽くしていただきたいと思っております。

地方においても、経済や雇用環境の改善が期待されると共に、地方の責任と判断による運営が

求められています。

町は国や県の動向を見極め、町税の確保や人口増加対策などを講じながら、防災や少子高齢化など増大する行政需要に対応する厳しい予算編成となることをご予想されます。

しかし、このような状況であるからこそ、将来を見据え御宿町議会議員は皆様方の代表として、町民の幸福や生きがい、安全安心な暮らしについて議会活動に励み、御宿町の輝かしい発展に向けて着実に前進したいと考えています。ここに議会を代表しまして決意表明させていただきます。

どうか引き続き皆様方からの温かいご支援ご鞭撻を心よりお願い申し上げます。町民の皆様方、その大切なご家族やご友人のご多幸と東日本大震災にあわれた方々の一日も早い復興をお祈りいたしまして、私からの新春のご挨拶とさせていただきます。

平成26年1月吉日

御宿町議会議長

中村 俊六郎

めるとともに、青少年の国際感覚の醸成を図ります。また五倫文庫、童謡「月の沙漠」など御宿町のあらゆる文化を振興します。まだ未着手の課題や事業については、職員一丸となって取り組んでいく所存です。

諸施策を遂行するに協働のまちづくりを基本に進めています。御宿町の行事として全国的に取り上げられています伊勢えびまつり、つるし雛めぐり、ライブセービング大会をはじめ各地区で開催された収穫祭や親睦の祭典、また桜や花木の植栽による美化活動など、皆さまの町への熱いお気持ちとご献身に深く感謝を申し上げます。

今後とも町民の皆さまをはじめ、議会、商工会、(社)観光協会、NPO法人おんじゅくDE元気、ボランティア団体、各関係機関の皆さまのご理解、ご協力を切にお願い申し上げます。

結びに、皆さまの一層のご活躍とご健勝、ご多幸を心からご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

平成26年1月吉日

御宿町長 石田 義廣

# 1月 January タウンカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
			1 元旦	2	3	4 ○特別収集
5 ○消防団出初式	6	7	8	9	10 ○健康運動教室 14:00~15:00 (B&G)	11 ○成人式 10:30~(公民)
12 ○御宿メキシコ友好コンサート 14:00~(公民) ○サンデーオープン 9:00~12:00 ○町民清掃	13 成人の日	14 ○乳児相談 13:30~15:00 (保健)	15	16	17 ○健康運動教室 14:00~15:00 (B&G)	18
19	20	21	22	23	24 ○健康運動教室 14:00~15:00 (B&G)	25
26	27	28	29	30 ○子育て相談 10:00~11:30 (御児)	31 ○健康運動教室 14:00~15:00 (B&G) ○町県民税第4期納期限 ○国民健康保険税第7期納期限 ○介護保険料第7期納期限 ○後期高齢者医療保険料第7期納期限	

(保健) ⇒町保健センター (公民) ⇒公民館 (B&G) ⇒町B&G海洋センター (御児) ⇒御宿児童館

## 広報紙掲載広告の募集

町では自主的な収入の確保に努めるため、広報紙等へ広告欄を設けております。

お店のPRやキャンペーン告知、求人募集など幅広くご利用いただければと思います。

○広報御宿（月に1回発行する広報紙：町内への全戸配布及び電子版のホームページ掲載）

○大きさ：1枠 縦4.5cm×横8.5cm（縦2枠、横2枠も可能）

○料 金：1枠月額 町内業者7,500円、町外業者9,000円

※6ヶ月分を申し込み頂くと1回当たり500円を減額します。

※町外利用者で12回以上継続して利用する場合または利用回数が18回を超える場合  
については、町内の掲載料金へ減額します。

【申込・問い合わせ】企画財政課 ☎ 0470-68-2512